ENTREVISTA

Julia Gregori



En este día queremos compartir una entrevista realizada a una de nuestras residentes. La Sra Julia Gregori, con el fin de visibilizar la vida de las mujeres a lo largo de estos años.

Cuéntanos un poco, ¿en que has trabajado?:

Pues he trabajado en diferentes sitios: en la fabrica de tomate, en el campo cultivando fresas o judías o lo que había en el momento. Además, también cosía y hacía la faena de casa.

"Estoy orgullosa por todo lo que he podido dar a mis hijos gracias a trabajar tanto mi marido y yo. He sido muy feliz porque mandaba yo"

¿Seguiste trabajando cuando te casaste y tuviste hijos? No era común en aquella época ¿Cómo os organizabais?

Si, seguí trabajando. Vivíamos junto con mis padres, así se quedaban con los niños y nosotros podíamos ir a trabajar. También íbamos a Francia a la vendimia y dejábamos a nuestros hijos con mis padres. Dejé de trabajar cuando mis padres enfermaron y los estuve cuidando hasta que fallecieron.

¿Hay algo que querías hacer, pero no pudiste por ser mujer?

Estoy orgullosa por todo lo que he podido dar a mis hijos gracias a trabajar tanto mi marido y yo. He sido muy feliz porque mandaba yo.

¿Qué cosas crees que hubieses hecho diferente de ser joven en esta época?

Si hubiese sido joven ahora, me gustaría estudiar. Me hubiese gustado ser maestra.

Mañana se celebra el Día Mundial de la Tortilla de Patatas. ¿Con cebolla o sin cebolla?

Me gusta más sin cebolla

¿Algún truco?

Poner 1 huevo por persona, batirlos bien y mezclarlos con la patata. Darle 2 vueltas en la sartén para que quede doradita.